

Uwe Kohls
Orchesterleitung



„Ich bin seit 11 Jahren Wahlschwabe, bin also ein Unterfranke mit Migrationshintergrund.

Nach dem Studium im Fach Orchesterleitung in Leipzig und Würzburg schnupperte ich sieben Jahre Theaterluft an den Opernhäusern in Würzburg, Gießen, Bonn und Coburg.

Schließlich erlag ich der Verführung von Maultaschen und Spätzle und wechselte gleichzeitig in die Pädagogik, genauer gesagt nach Kirchheim unter Teck. Nach meiner Seminarzeit ging ich mutig in den Schuldienst und übernahm 2012 die Junge Sinfonie und die Sinfonietta an der JMS Freiberg/Pleidelsheim.

Obwohl ich auch Hochdeutsch kann, habe ich mich recht gut in Schwaben integriert und leite mit großer Begeisterung oben benannte Ensembles“.